
令和4年度　第１回青年部活動報告書（令和4年.4.1～令和4年.6.30）

全青会理事提出日　第1回　令和4年　6月　25日

県　　　名： 中部ブロック
報告日： 令和4年6月24日
報告者： 中野　貴博

１．都道府県青年部の活動報告
都道府県名 年月日 活　動　報　告
三重県 4月19日 青年部会

5月19日 青年部会
6月3日 第２８回通常総会

静岡県 6月18日 静岡県鐵構工業協同組合青年部会
令和4年度　反省報告会
（令和3年度活動報告・収支報告　令和4年度役員紹介　活動方針・収支予算
青年部会　会費徴収案について）

愛知県 6月18日 2022年度総会開催
6月19日 ゴルフコンペ開催

岐阜県 4月27日 第１回役員会　於）県民ふれあい会館会議室
5月25日 第２回役員会　於）県民ふれあい会館会議室
6月4日 第４１回通常総会　於）岐阜キャッスルイン

6月22日 第３回役員会　於）県民ふれあい会館会議室

２．ブロックの活動報告
年月日
4月9日

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日
4月22日 ＪＳＣＡ中部支部　鉄鋼系部会定例会　

４．その他（近況報告・市況等）
府県名

静岡県

愛知県

岐阜県 ・年度末にくらべ見積量は落ちてきている。
・手持ちの山積み量は

　これまでになく、調達が困難な状況にある。
・質疑回答のレベルに問題があり、客先担当者の経験値に工事の進捗が大きく左右され

ボルト・副資材の値上がりが気がかり
秋口に向かって仕事量は増える見込み
役所の物件のように民間にも物価スライドが定着に期待
C 形の値上がり幅が尋常でない

ロシアのウクライナ侵攻などの不安材料は増すばかりでまだまだこの状況は続きそう。
また、年末・年始に向けて鋼材価格の予想が難しい状態にあり、ようやく増えだした見積りに
ブレ-キがかからなければよいかと思っている。

M・Rグレード比較的見積は多い

内　　容

内　　容
４月から見積り物件が極端に少ない状態が続いていたが、少しづつ見積りが増えてきた状況。
（まだまだ物件数が多いとは言えないが。）
材料価格の上昇が進み加工費を圧迫している状態が続いているが、

内　　容
役員会　臨時総会

　作図製作の遅延など影響がある。
・世界情勢、コロナの影響などで手に入りにくい物品があり、少なからず影響されている。

　Ｒグレード：３ヶ月～６ヶ月
　Ｍグレード：５ヶ月～８ヶ月
　Ｈグレード：８ヶ月～１２ヶ月
・材料高騰の価格転嫁について各社対応に追われている
・材料のリードタイムについて長く、材料を押さえる時点で価格が判明していないなど


